

PUBLIK

Hadir di NTB Hospital Expo Vol.2, RS. Risa Sentra Medika , Berikan Layanan Konsultasi dan Pemeriksaan Gratis

Syafruddin Adi - NTB.PUBLIK.CO.ID

Apr 28, 2024 - 19:06



Stand Rumah Sakit Risa Sentra Medika saat buka layanan kesehatan gratis pada acara NTB Hospital Expo Vol 2 di Epicentrum Mall Mataram, Minggu (28/04/2024).

Mataram NTB - Memeriahkan NTB Hospital Expo Vol. 2 yang diselenggarakan oleh PERSI NTB di Lantai II Epicentrum Mall Mataram, Rumah Sakit Risa Sentra Medika (RS. RSM) turut serta berpartisipasi dengan membuka Stand Pelayanan Kesehatan Gratis di acara tersebut, Minggu (28/04/2024).

Direktur Rumah Sakit Risa Sentra Medika dr. Tirta demikian sapaan akrabnya, kepada media ini menjelaskan bahwa partisipasi RS Risa Sentra Medika pada kegiatan itu selain untuk memperkenalkan keberadaan serta jenis pelayanan yang ada di Rumah Sakit tersebut juga sebagai bentuk dukungan untuk

meningkatnya kesejahteraan masyarakat dibidang kesehatan khususnya di Kota Mataram dan umumnya di Nusa Tenggara Barat.



“Kami mungkin perlu memperkenalkan berbagai layanan yang kami miliki kepada masyarakat dengan harapan masyarakat dapat mengetahui dan dapat dijadikan referensi dalam melakukan pemeriksaan baik konsultasi maupun pengobatan terhadap penyakit yang sedang diderita pasien. Intinya kita di Daerah NTB juga memiliki berbagai pelayanan kesehatan yang dapat diperoleh dengan mudah tanpa harus mencarinya ke Daerah lain,” jelas dr. Tirta.

Dalam kegiatan NTB Hospital Expo Vol.2 tahun 2024 ini, pihaknya melibatkan 10 Dokter spesialis yang siap melayani masyarakat untuk berkonsultasi tentang berbagai jenis penyakit sehingga diharapkan dapat melakukan upaya penyembuhan dan langkah pencegahan.

“Diantaranya ada Dokter Spesialis THT, Spesialis Penyakit Dalam, Spesialis Kandungan, Spesialis Patologi Anatomi, Spesialis Mata, Spesialis anak, Spesialis Patologi Klinik, Spesialis Kulit dan Kelamin, Dokter Gigi dan Spesialis Rehabilitasi Medik , Masyarakat bisa langsung datang ke Lombok Epicentrum Mall untuk bertemu dengan dokter-dokter spesialis tersebut di Stand RS Risa Sentra Medika untuk berkonsultasi Gratis,” terangnya.



Kegiatan yang berlangsung satu hari full ini diharapkan dapat dimanfaatkan oleh masyarakat untuk dapat mengetahui adanya berbagai keluhan yang dirasakan sehingga upaya pencegahan atau pengobatan dapat segera dilakukan.

Disamping Konsultasi dengan Dokter Spesialis secara gratis, pelayanan pengecekan berbagai jenis penyakit dengan Cek Tekanan Darah, Gula Darah dan Asam Urat untuk mengetahui berbagai jenis penyakit lainnya juga diberikan secara gratis pula.

“Tujuannya itu tadi dalam rangka mendorong agar masyarakat tetap sehat serta mulai menjalani pola hidup sehat untuk mencegah atau meminimalisir munculnya berbagai jenis penyakit yang akan timbul di dalam tubuh kita seperti yang dijelaskan tersebut,”pungkasnya.

Perlu diketahui bahwa Rumah Sakit Risa Sentra Medika juga melayani pasien rujukan BPJS , bagi masyarakat yang memiliki Kartu BPJS Kesehatan, sebagai bentuk dukungan terhadap program pemerintah di bidang kesehatan dalam rangka meningkatkan pelayanan kesehatan bagi masyarakat.(Adb)